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Здравствуйте, друзья!   

          

       Вы держите в руках очередной номер школьной газеты «Импульс».  

      Первый в этом учебном году и пятый по счету.  

 

      В этом номере из интервью с директором школы Натальей Федоровной     

      Маркеловой Вы сможете узнать об основных административных делах,  

    о том, сколько учеников пришли учиться в школу в этом году, какие  

    главные успехи были в прошлом учебном году, и что мы планируем в    

    будущем. 

  

На страницах издания корреспонденты нашей газеты  

представляют Вам новых учителей школы № 2, берут интервью  

ко Дню учителя, а также вспоминают о том, как они провели лето. 

 

В будущем году Россия отмечает юбилей Великой Победы. В течение  

всего года ученики школы будут делиться с читателями воспоминаниями о 

своих прадедушках-прабабушках. И первые материалы на эту тему читайте  

в номере, в рубрике «Навстречу Великой Победе». Приглашаем также  

присоединиться к воспоминаниям учителей, родителей и всех сотрудников 

школы. Ведь действительно: «Нет в России семьи такой, где б не памятен  

был свой герой».   

 

Об этом и многом другом в нашей газете.  

Итак, переворачивайте страницу… 

 

               Руководитель творческого объединения «Юный журналист» 

                                                                  Оксана Викторовна Серенкова 
  

  ИМПУЛЬС 
Газета школьников, учителей и родителей учащихся СОШ №2 г.Бородино 

Выпуск №5, 31 октября 2019 г. 
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Дела школьные  

Создать все условия для комфортного обучения детей 
 

Вот и заканчивается первая четверть учебного года 2019.  

О том, как  вошла вторая школа в новый учебный год мы 

разговаривали с директором Натальей Федоровной 

Маркеловой. 

- Наталья Федоровна, сколько учеников приступили к 

образовательному процессу в новом учебном году? 

Какие были сделаны ремонты во время летних каникул? 

Насколько укомплектован штат учителей? 

- Всего учащихся в школе сейчас 575 человек. Помимо текущего косметического 

ремонта, мы провели некоторые ремонты в школе: сделали на третьем этаже 

туалет для мальчиков, поменяли линолеум на первом этаже, сделали вентиляцию 

в кабинете технологии для мальчиков на первом этаже. Штат на первое сентября 

был укомплектован полностью, но сейчас уволился учитель технологии  у 

мальчиков, проблема решается. 

- Какие новшества в школе в этом году? 

- Главное  новшество – это второй иностранный язык в пятом классе. То есть 

сейчас ребятишки  изучают английский и немецкий. Кроме этого в пятом классе 

вводятся такие предметы, как «родной язык» и «родная литература» и в первом 

классе «русский родной язык» и «литературное чтение на русском родном 

языке».  

- Это все по программе? 

- Конечно. 

- Были ли в прошлом году какие-то особенные проблемы, которые получилось 

решить летом? 

- У нас особых проблем не было. И если они возникают, то до лета мы не 

откладываем, а решаем сразу. 

- Сколько учеников в школе в старшем, младшем и среднем звене? 

- Старших учеников у 62. Учеников средних классов – 275 и младших –  238.  

- Наблюдается ли приток или отток учащихся? 
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Дела школьные  

- Приток. В прошлом году на первое сентября было 568 человек, в этом году – 

572. Первых классов обычно набираем два, а в этом году набрали три. Кроме 

того в нашу школу переводятся некоторые учащиеся из других 

общеобразовательных школ. 

- Наталья Федоровна, главные успехи прошлого года? 

- Успех в том, что дети выиграли в проекте «Территория 2020» велопарковку. 

Мы ее уже поставили во дворе школы. И теперь ребята могут оставлять там свои 

велосипеды.  И, конечно, то, что все  ребята успешно сдали ЕГЭ. 

- Главные цели  наступившего учебного года? 

- Создать все условия для детей, чтобы было комфортно учиться. Хорошие 

результаты, как текущие, так и на ЕГЭ.  

- Самые ближайшие планы? 

- Мероприятия к празднованию 85-летия Красноярского края. 

- Спасибо за интервью. 

Беседу вела руководитель творческого объединения «Юный журналист»   

Оксана Викторовна Серенкова. 

 

  

Велопарковка  
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Дела школьные  

Все под контролем 

Порядок в школе – одна из главных вещей, наряду с процессом 

обучения. О том, как в этом плане идут дела в нашей школе, 

рассказала начальник ПДН МО МВД России «Бородинский», 

подполковник полиции Наталья Александровна Красикова. 

- Существует приказ МВД России, который 

определяет деятельность сотрудников ПДН 

именно в образовательном учреждении. За 

каждым образовательным учреждением, 

расположенным на территории города Бородино и Рыбинского района 

закреплены сотрудники ПДН, - рассказывает она, - кроме сотрудников ПДН, за 

учреждениями закреплены еще и инспекторы ДПС. 

- Наталья Александровна, какие функции предполагает это курирование? 

- Для сотрудников ПДН это организация профилактической работы. В школах 

также действуют Советы профилактики, которые занимаются профилактической 

деятельностью. Сотрудники полиции взаимодействуют с ними, а также с 

социальными педагогами. Кроме того они отслеживают в целом картину, 

которая складывается в городе и районе в образовательных учреждениях в части 

совершения несовершеннолетними преступлений, совершения 

несовершеннолетними административных нарушений, общественно-опасных 

деяний. 

- Только со стороны несовершеннолетних или в отношении их тоже? 

- И с их стороны и в отношении их. Но в городе Бородино на сегодняшний день 

нет случаев  правонарушений в отношении несовершеннолетних на  территории 

образовательных учреждений.  

- Основная проблема в образовательных учреждениях  в сфере правопорядка?  

- Утрата сотовых телефонов.  

- Кто является инспектором  от полиции во второй школе? 

- На сегодняшний день это старший инспектор Юлия Александровна Тихончук, 

майор полиции МО МВД России «Бородинский». 

- Какие основные проблемы в школе? 

- Особенно острых проблем, на которые необходимо обратить пристальное 

внимание, в школе нет.  

- Спасибо за интервью. 

Материал подготовлен творческим объединением «Юный журналист» 
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Дела школьные  

Бородинские школьники стали призерами краевых конкурсов 

В городе Красноярске бородинские 

школьники стали призерами финала двух 

краевых конкурсов по безопасности 

дорожного движения. 

17 и 18 сентября в Красноярском 

краевом Дворце пионеров прошел финал 

конкурсов «Лучшая агитбригада по 

профилактике детского дорожно-

транспортного травматизма» и 

«Безопасное колесо». 

В соревнованиях принимали участие лучшие команды Юных инспекторов 

движения со всего Красноярского края – победители муниципального этапа 

конкурса.  

Команда «Зебра» под руководством Вершининой Е.А. от школы № 2 

приняла участие в финале конкурса «Безопасное колесо». Ребята прошли 

испытания на знание правил дорожного движения, знание основ оказания первой 

помощи, навыки фигурного вождения 

велосипеда. Участница команды ЮИД 

Щеблякова А. вошла в десятку лучших 

знатоков правил дорожного движения 

Красноярского края. 

Отдел ГИБДД искренне поздравляет 

ребят с успешным выступлением на 

конкурсах и благодарит преподавателей-

организаторов за подготовку детей к конкурсу.  

По информации ОГИБДД МО МВД России «Бородинский» 
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День учителя  

Её девиз: «Бороться и искать, найти и не 
сдаваться». 
 

Интервью с любимой учительницей русского языка и литературы 

Валентиной Алексеевной Колесниковой взяла Елизавета Кольцова. 

- Какие качества Вы цените больше всего? 

- Честность, добропорядочность, доброта и сердечность. 

- Ваше любимое занятие? 

- Я люблю проводить время со своими друзьями, а также 

посещать театр. 

- Ваша главная черта? 

- Я хочу всем помочь. 

- Что Вы считает полным счастьем? 

- Чтобы у всех близких и у всех учеников все было хорошо. 

- Что вы считаете большим несчастьем? 

- Потеря близких. 

- Ваш любимый цвет и цветок? 

- Цвет розовый, цветы – розы, гладиолусы. 

- Если не учителем, то кем бы Вы стали? 

- Думаю, медиком. 

- Где бы Вам хотелось жить, если не в Бородино, если не в России? 

- Кроме России нигде, а в городе…, в Москве. 

- Ваши любимые писатели? 

- Михаил Шолохов, Лев Толстой, Александр Солженицын. 

- Ваши любимые поэты? 

- Пушкин, Лермонтов, Ошашин, Асадов, Цветаева. 

- Ваши любимые художники и композиторы? 

- Из художников – Васнецов и Репин. Из музыки очень нравится «Полонез Огиньского». 

- Ваш любимый литературный персонаж? 

- Наташа Ростова, Наталья и Аксинья из «Тихого Дона». 

- Ваши любимые герои в реальной жизни? 

- Таких нет. 

- Ваше любимое блюдо, напиток? 

- Манка, гранатовый сок. 

- Ваши любимые имена? 

- Татьяна, Нина, Ксения. 

- Ваше состояние духа в настоящий момент? 

- Готова к бою. 

- Ваше любимое изречение? 

- «Глаза боятся, - руки делают», «Бороться и искать, найти и не сдаваться.» 
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Знакомьтесь, новые лица  

«В людях я ценю честность и порядочность». 

Ксения Валерьевна Богомолова, заместитель директора по ВР 

работает в школе №2 с 1 сентября 2019 года. Беседовала с ней – 

Эльвира Ткаченко. 

- Какие качества в людях вы цените больше всего? 

- В людях я ценю честность и порядочность. 

- Какое ваше любимое занятие?  

- Общение с друзьями, люблю смотреть кино. 

- Ваша главная черта? 

- Я думаю прямолинейность. 

- Что вы считаете полным счастьем? 

- Скорее всего, наличие близких и их здоровье. 

- А что для вас большое несчастье? 

- Потеря близкого человека. 

- Ваш любимый цвет?  

- Красный. 

- Ваш любимый цветок? 

- Кустовая роза. 

- Если не собой, то кем бы вам хотелось быть? 

- Скорее всего, актрисой. 

- Где бы вам хотелось жить, если не в Бородино, если не в России? 

- В Петербурге или Праге. 

- Ваши любимые писатели? 

- Пауло Коэльо. 

- Ваши любимые герои в реальной жизни? 

- Хм… Путин! 

- Ваше любимое блюдо и напиток? 

- Блюдо пусть будет – суши, а напиток – кофе. 

- Ваши любимые имена? 

- Женские: Добромира, Мирослава, мужские: Богдан, Даниил, Алексей. 

- Какие исторические личности вызывают у Вас наибольшую антипатию?  

- Гитлер. 

- Ваше состояние духа на данный момент?  

- Сейчас.. Боевой дух. 

- Ваше любимое изречение? 

- «Все, что ни делается, все к лучшему» 
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Знакомьтесь, новые лица  

А.Н. Шафоростов: «Каждая историческая 
личность появлялась именно в своё время». 
 
Одним из учителей истории  старших классов в этом году стал 

Александр Николаевич Шафоростов – учитель с многолетним 

стажем. 

1) Какие качества в людях Вы цените больше всего? 

А.Н.:  Уважение к окружающим. Не делай другим того, 

чего не желаешь себе. 

2) Ваше любимое занятие? 

А.Н.: Я, больше всего люблю читать книги 

3) Ваша главная черта? 

А.Н.: Мне кажется, со стороны виднее. 

4)Что Вы считаете полным счастьем? 

А.Н.: Полным счастьем? Это же идеально! Его же не бывает. Как говорится 

«Счастья много не бывает». Полное счастье – это тот идеал, к которому человек 

стремится, но достичь никак не может. Оно полное, ведь за счастье нужно 

бороться. Полным оно никогда не может быть, с точки зрения философии. В 

принципе, человек сам выбирает себе жизнь и «полноту счастья». 

А так…, чтобы развиваться, не нужно останавливаться на полпути, нужно всегда 

бороться за счастье и, как бы, делать счастье для себя и, конечно, для других. 

5) Что Вы считаете большим несчастьем? 

А.Н.:  Подобный вопрос мне уже задавали в «Бородинском вестнике». Наверное, 

потеря родственников и близких. 

6) Ваш любимый цвет и цветок? 

А.Н.: Мой любимый цвет- бордовый, а цветок- роза. 

7) Если не собой, то кем Вам бы хотелось бы быть? 

А.Н.: А как это? Не знаю, не задумывался над этим вопросом. 

Этот вопрос не для меня, я не ставлю себе таких вопросов. 

8) Где Вам хотелось бы жить, если не в Бородино, если не в России? 

А.Н.: Даже не задумывался над таким вопросом. Кроме России нигде ! 
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9) Ваши любимые писатели? 

А.Н.: Александр Николаевич Островский, а из современников, наверное, 

Валентин Пикуль. 

10) Ваши любимые поэты? 

А.Н.: Николай Михайлович Рубцов. 

11) Ваши любимые художники и композиторы? 

А.Н.: Из художников - Левитан, а из композиторов - Поль Мориа. 

12) Каковы Ваши любимые литературные персонажи? 

А.Н.:   Про Обломова я, конечно же, не буду говорить. Вероятно, князь Андрей 

Болконский в романе Л.Н.Толстого  «Война и мир». 

13) Ваши любимые герои в реальной жизни? 

А.Н.: Я думаю, что в реальной жизни героев нет. 

14) Ваше любимое блюдо, напиток? 

А.Н.: Наверное, таких нет, исходя из времени и места пребывания в различных 

заведениях. 

15) Ваши любимые имена? 

А.Н.:  Мои любимые имена- это, наверное, имена моих детей: Андрей и Павел. 

16) Какие исторические личности вызывают Вашу наибольшую 

антипатию? 

А.Н.:  Вероятно, никакие, так как каждая историческая личность появлялась 

именно в своё время. Наверное, это было принято современниками и мне судить, 

хорошие эти личности или плохие, как-то нельзя, даже морально, поэтому у 

меня таких нет. 

17) Ваше состояние духа в настоящий момент? 

А.Н.: Бодрое! 

18) Ваше любимое изречение? 

А.Н.: Даже и не скажешь, в общем-то, не пользуюсь изречениями. 
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Навстречу Великой Победе  

В этом номере воспоминаниями о своих родных, прошедших фронт, приближавших Победу в тылу 

рассказывают ученица 11 «А» класса Эльвира Мацкевич, и Эльвира Ткаченко. 

 
Вечная память погибшим в той войне и вечный поклон выжившим! 

 
Мы знаем, что ныне лежит на весах 

И что совершается ныне. 

Час мужества пробил на наших часах, 

И мужество нас не покинет. 

Не страшно под пулями мертвыми лечь, 

Не горько остаться без крова, — 

И мы сохраним тебя, русская речь, 

Великое русское слово. 
 

Анна Ахматова "Мужество" 

Великая Отечественная война 1941-1945 года - это разрушенные семьи, 

осиротевшие дети, страх за себя и своих близких. Нет ни одной семьи в России, 

которой не коснулась война. Мы не застали войны, но наши прабабушки и прадедушки 

пережили ужас и боль, которые не утихают по сей день. 

Я бы хотела рассказать вам про своего прадедушку Анподистова Георгия 

Яковлевича. Родился он в Тисульском районе Кемеровской области 10 апреля 1909 

года. По рассказам моей родной бабушки, прадедушка ушел на войну в 1941 году, но 

уже в 1943 после тяжелого ранения в ногу его комиссовали, ранен был несколько раз. 

Рассказывать про военные действия не любил, всегда наворачивались слёзы на глаза, а  

ведь и правда, без слёз на войну не взглянешь.  

Примерно год назад, перед 73-ей годовщиной Победы в Великой Отечественной 

войне, я заинтересовалась тем, а сохранилась ли какая-либо информация о герое нашей 

семьи. И наткнулась в интернете на сайт "Подвиг народа", где нашла сведения о 

прадедушке. Никто в семье до этого не знал, что он был награжден медалью за отвагу. 

Прадедушка служил в 74 

особ. сбр КалФ и имел звание 

сержанта. Подвиг совершил 

25 ноября 1942 года, когда и 

был ранен в правую ногу. На сайте описание подвига звучит так: " Анподистов Г.Я. 

участвовал в боях с 1941 по 25.11.1945 года в должности командира отделения 74 

особой стрелковой бригады. В 1942 году, пр и наступлении на город Белый, лично 
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Анподистов огнем из винтовки убил 3-х солдат-

противников. В этом бою был тяжело ранен в правую 

ногу. В результате инвалид 3 группы. Награжден медалью 

«За отвагу" 

Для моей семьи прадедушка герой, безусловно я им 

горжусь! Люди уходят из жизни, но оставляют память. Я 

очень бережно храню его фотографии и документы, 

подтверждающие его подвиг, моя цель рассказывать 

своим детям и внукам в будущем, о том, как тяжело 

пережить войну и почему нужно ценить своих родных, 

которые сражались за мирное небо над головой. Если бы не 

наши прабабушки и прадедушки не известно, как бы 

сложилась наша жизнь. Мне очень жаль, что я не застала его 

живым, но я помню о нем и горжусь. После рассказов моей 

бабушки, я уверена, что он был отважный, стойкий, 

преданный своей Родине. Ведь не легко, и не каждому даётся 

получить медаль. Быть умелым командиром на войне - это 

тоже большая заслуга. Он, как миллионы других бойцов, 

сражались за наше счастье. Вечная память погибшим в той 

войне и вечный поклон вы  жившим! 

А закончить свой рассказ, я бы хотела строчками из 

стихотворения  А.Шамшина "Никто не забыт": 

 

«Никто не забыт и ничто не забыто» - 

Горящая надпись на глыбе гранита. 

Поблекшими листьями ветер играет 

И снегом холодным венки засыпает. 

Но, словно огонь, у подножья – гвоздика. 

Никто не забыт и ничто не забыто. 

 

 

 

 

 

 

Автор материала Эльвира Мацкевич  
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Навстречу Великой Победе  

Она вспоминает со слезами на глазах 

Моя прабабушка – Артемьева Александра Ивановна родилась 

18.01.1929 года. Она работала в годы Великой Отечественной войны 1941-

1945гг.  на Бородинском угольном разрезе. Начиналась стройка нового 

угольного предприятия, которое нуждалось в рабочей силе. Мою бабушку 

завербовали в г. Бородино Красноярского края в мае 1946 года, на тот 

момент ей было 17 лет.. На 

проживание моей прабабушки, её 

мамы и других вербованных 

выделили барак №29. Помимо своей нелегкой работы 

она приводила в порядок огород Гавриловых (семья 

начальника разреза), полола, поливала, собирала 

урожай…За свою работу она приносила домой молоко и некоторые продукты.  

Прабабушка вспоминает, что вербованные уже через несколько дней работали на 

строительстве поселка. А она была назначена старшей в бригаде строителей из 21 человека. 

Она сама помимо руководства помогала рыть траншеи под фундаменты бараков, что стояли 

по улице Ленина, а также под фундаменты деревянных домов по Бородинской улице. Позже 

мою бабушку и ее бригаду отвезли в поселок Урал, где они делали шлакоблоки под 

двухквартирные дома. Моя бабушка до сих пор рассказывает: «В первую зиму, в качестве 

рабочей спецодежды, нам выдали валенки разных размеров, ношеные, так еще и разных 

цветов!»  Со слезами на глазах она вспоминает и тяжелую, непосильную работу для женских 

рук. «Всего за сорок рублей!»  

У Александры Ивановны было работы не 

меньше, чем у  других: она была штукатуром, 

изготавливала шлакоблоки, готовила бетонный раствор 

и, конечно же, копала траншеи под фундамент. Также она работала 

табельщицей в горном цехе и на дренажной шахте, бухгалтером расчетной группы ЖКО, 

бухгалтером, старшим бухгалтером отдела материально-технического снабжения разреза. Моя 

бабушка сильна и отважна, она проработала на 

разрезе целых 46 лет с самых первых дней его 

существования до мая 1996 года. За 

добросовестный труд награждена медалью 

«Ветеран труда», а также она имеет звание 

Ветеран Великой Оте  чественной войны за свой детский труд в тыл  у в  такие тяжелые годы 

вой ны.  

Автор материала Эльвира Ткаченко 
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Навстречу Великой Победе  

ОН БЫЛ НАСТОЯЩИЙ ГЕРОЙ! 
 

В семье моего друга есть такая 

история. У его прадеда была собака, 

немецкая овчарка. Звали его Чипс. 

Родился Чипс в 1942 году. Он был 

очень умным щенком. Дед это заметил 

и решил отдать его на службу в армию, 

а точнее отправил воевать на фронт. 

Это было в 1943 году. Служил Чипс 

около двух лет. Потом получил 

пулевое ранение в плечевой сустав и 

не смог больше работать.  

Чипс служил на фронте, в танковых войсках. А также был сапером. Он 

проползал под вражеские танки и подбрасывал под них мины или бомбы. И 

следил за тем, чтобы под нашими танками не оказалось мин. А также по ночам 

он сторожил территорию от злоумышленников. И следил за тем, чтобы никто не 

уходил за территорию. Также он не допускал, чтобы рядом оказывались мины. 

  После войны Чипс дожил до 1962 года. У него было более ста наград. 

Татьяна Резанова, 8 «А» 

  



 

                                                                                  «Импульс»                                                                                         14 
 

Вспомним о лете!  

Лето – самая лучшая пора! 

Таня Резанова давно и точно знает, кем она будет. Либо ветеринаром, либо психологом. Только не простым 

психологом, а именно по психологии животных. Да что там говорить! Она уже сейчас уверяет, что понимает 

язык своих домашних питомцев. Особенно собак. Зевс – ее любимый домашний пес! С ним Таня может пойти 

куда угодно. Он в обиду не даст!   

Тем не менее, Таня активный участник нашей редколлегии.  Пробует себя в написании короткого эссе. Вот что 

она вспоминает о лете. Думаю, Джеральд Даррел не написал бы лучше!                                                                                                      

О. В. Серенкова  

Первый день лета я провела с Зевсом в лесу. Уже подходя к  деревьям, Зевс 

заметил невдалеке незнакомого пса, который бродил в поле и что-то 

вынюхивал… Выглядел незнакомец так, как будто недавно участвовал в драке. 

И судя по всему, проиграл эту схватку. Зевс 

подбежал к нему. Я, честно говоря, испугалась, 

что они затеют драку. Ведь с нами еще был 

Барс, который терпеть не может других собак 

мужского пола. Но, слава Богу, они все 

подружились! 

Динго – так я назвала незнакомца. Понемногу 

освоившись, он стал подходить и ко мне. Мы 

тоже познакомились.  Все псы быстро сдружились и начали играть и бегать 

наперегонки. А потом придумали себе новое занятие – ловить сусликов. Динго 

по натуре ока  зался лидером. Он быстро взял инициативу в свои руки (точнее 

лапы) и вел себя, как настоящий вожак, командуя остальными псами. Барса он 

отправил к одной норе, приказав залечь и ждать, Зевса к другой. А сам подошел 

к третьей норе и начал громко лаять и выть. Это продолжалось… Как минимум, 

два часа!!! Сусликов взяли измором! Они наконец-то выскочили из своих нор, 

там, где их поджидали Зевс и Барс. Те, кончено, 

их тут же схватили и понесли Динго. Но он их 

есть не стал. Он принес их мне! Я одобрила этот 

поступок, забрала сусликов домой и только дома 

отдала их псам на ужин.  

Так началось мое лето в этом году. В 

следующие погожие дни мы всей компанией снова ходили в лес и в поле. Зевс, 

Барс и Динго устраивали охоту на сусликов и дурачились вовсю. А мне было 

весело на них смотреть. И вообще я люблю бывать на природе. 
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Вспомним о лете!  

На следующий месяц мы всей семьей поехали  отдыхать на 

озеро. Мы много купались и даже Зевс залез в воду. Папа 

ловил рыбу, а Зевс  успел найти бобра. Снова было весело и 

интересно. Мы собирали ягоды, грибы, жарили шашлыки. 

Лето – самая лучшая пора по-моему… 

Татьяна Резанова, 8 «А» 

* * * 

Замечательные каникулы в лагере или лучшее лето за всю мою 
жизнь! 

Я уже не первый год езжу в оздоровительный лагерь 

«Жарки» И мне каждый год нравиться, потому что он всегда 

отл ичается от предыдущего. Я вообще не планировала от этой 

поездки в лагерь ничего. Были, конечно, цели подружиться со 

всем отрядом, поучаствовать в разных конкурсах и написать 

много стихов, остаться при отличных воспоминаниях и ни в 

кого не влюбляться! Вышло совсем не так. Во-первых, я 

оказалась в одном отряде с двумя мальчиками, с которыми у 

меня сложноватые отношения сложились ещё давно.  

Немного расстроилась из-за этого. Но потом я сдружилась со многими другими 

и перестала думать о проблемах. Проходили дни. Я участвовала почти во всех  

культурных мероприятиях, а в спортивных срывала голос болея за отряд. 

Яна Разакбердиева, 8«А» 

*** 

Парень должен быть спортивным! 
 

Сергей Журавлев вообще-то писать не очень любит. Так иногда 

черкнет пару слов. Раз уж является членом нашей редколлегии. О 

лете он написал лишь то, что провел почти все три месяца на 

турниках на городском стадионе. И ему это очень понравилось! С 

удовольствием демонстрирует накачанные бицепсы и с легкостью 

подтягивает больше десяти раз. 

* * *  
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Дела редакционные  

На экскурсии в Зеленогорске 

В конце мая прошлого учебного года ребята нашей школы из творческого 

объединения «Юный 

журналист» побывали в 

гостях у своих старших 

коллег – журналистов 

зеленогорской газеты 

«Импульс», в честь которой 

называется и школьная 

газета. 

Зеленогорские журналисты 

встретили нас очень 

радушно. Школьники 

побывали в музее ЭХЗ, где для них была проведена экскурсия о строительстве 

завода и появлении города Зеленогорска. Потом они съездили на сам завод. Ну 

и, конечно, дольше всего задержались в редакции газеты «Импульс». Здесь они 

погрузились в атмосферу создания настоящей газеты, успели подружиться с 

журналистами, пофотографироваться, задать вопросы. В конце всех ждали 

памятные сувениры: газеты, блокноты с символикой ЭХЗ и книги, доступно 

рассказывающие об атомной промышленности. Школьники подарили старшим 

коллегам и свою газету «Импульс» школы № 2 города Бородино.  

Договорились встретиться в следующем учебном году! 

А вот что вспоминают  ребята об этой экскурсии. 

Лиза Кольцова: 

 «Интересной была экскурсия по заводу. Нам рассказывали о 

создании атома, о новых технологиях. Удивили  масштабы 

завода! И понравилось, что нас пропустили туда, куда не всякий 

человек может пройти. Даже в сам город не все могут 

проехать. А тем более подойти к заводу. Интересно было в 

редакции газеты «Импульс». Мы познакомились с коллективом. Я первый раз 

была в редакции газеты. Интересно было слушать этих людей. Они очень 

развитые! И нам рассказали, что настоящий журналист должен быть 

образованным, развитым и эрудированным. Надо много учиться! Каждый день 

там много работы! Особенно у редактора.  
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Дела редакционные  

Она не только пишет, но и редактирует и продумывает весь номер. А еще вся 

редакция участвует в интеллектуальных играх. Они очень интересные люди. У 

них широкий кругозор. Сразу становится понятно, что они много читают. А 

еще они веселые и позитивные! В редакции мне понравилось больше всего! Они 

нас встретили по-дружески, и мы пофотографировались в профессиональной 

фотостудии, кто хотел». 

Мария Ковальчук: 

 «Мне очень понравилась экспозиция в музее во Дворце 

культуры! Все двигалось, мигало. Макет  был точной копией 

самого завода. Это интересно. Произвел впечатление и сам 

завод, хоть далеко мы там и не ходили. И, конечно, редакция 

газеты, по приглашению которой мы были. Я первый раз была 

в настоящем журналистском коллективе…. Это удивительные люди. Они яркие 

личности! Индивидуальные все. С ними о многом можно поговорить. На все 

темы с ними интересно беседовать. А вообще за поездку было столько  много 

информации, что под конец я устала даже». 

Яна Разакбердиева: 

 «Этот день, начавшийся так обычно, оказался таким 

удивительным! Когда мы приехали в Зеленогорск, то сначала нам 

вообще рассказали о городе. Потом стали рассказывать о заводе, 

об уране. А потом мы поехали в редакцию. И нам показали, как 

делают газету, рассказали, кто за что отвечает. В нашей 

школьной газете немного все попроще, мы ведь начали работать 

совсем недавно. А они настоящие профессионалы. Мне 

понравилась книжка, которую нам подарили. Она  про химию, написано все  как-

то легко и понятно. В редакции чувствуется сплоченный коллектив, понятно, 

что у них один за всех и все за одного. Я бы очень хотела в будущем работать в 

таком коллективе. И еще я бы хотела съездить на такую экскурсию несколько 

раз». 

Яна Оситняжская: 

 «Первое впечатление произвел чистый город. Интриговала сама 

атмосфера, что мы в «закрытом» городе. Что недоступно, то 

интересно. На меня все произвело сильное впечатление. Сначала 

музей…Невероятно интересно было послушать про центрифуги.  
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Дела редакционные  

Удивляли цифры, количество, масштабы, о которых рассказывала экскурсовод. 

Потом ЭХЗ… Там атмосфера секретности аж зашкаливала. Я как-то смотрела 

фильм про Чернобыль до катастрофы, и мне почему-то он там вспомнился…Такое 

красивое здание, портреты, очень серьезные охранники. Нам на экскурсии сказали, 

что цокольных этажей на заводе нет. Но я этому не верю. На таком секретном 

заводе они, уверена, есть! И в конце поездки мы были в редакции газеты «Импульс». 

Там не могло не понравиться. Люди там работают очень интересные: и мужчины, и 

женщины. Они так говорят и рассказывают! И в самой редакции аккуратно и 

красиво. А еще я поразилась сколько у них кубков победителей в игре «Что? Где? 

Когда?»! И много-много сов! Совы – символ этой игры. Я поняла, что журналисты – 

это, прежде всего, эрудиты. А журналистика – это профессия для умных, даже 

мудрых». 

Александр Кандеев:  

 «Я до этого несколько раз был в Зеленогорске… На меня он не 

производит такого уж сильного впечатления. Город, как город. На 

экскурсии больше всего мне понравилось на заводе. А в редакции 

интересно было то, что нас пофотографировали в профессиональной 

студии». 

Григорий Оситняжский:  

 «Мне на экскурсии понравилось почти все. Особенно на заводе и в 

редакции. В музее не очень…И сам город интересный. Чувствуется 

секретность». 

 

 

Полина Мокрецова: 

 «В мае этого года я вместе с командой юных журналистов, посетила 

музей ЭХЗ и сам завод в городе Зеленогорск. Мне было очень 

интересно узнать об истории завода, о его достижениях и о людях, 

внёсших непосредственный вклад в историю развития завода. Помимо 

этого, мы посетили редакцию газеты ‘’Импульс’’, где нам рассказали 

о том, как создают, редактируют и печатают новости ЭХЗ. 

Каждому из журналистов вручили памятные подарки: именной блокнот ЭХЗ и книгу, 

в которой есть 100 ответов на 100 часто задаваемых вопросов о заводе. С 

удовольствием бы посетила эти места снова, чтобы ещё как можно дольше 

пообщаться с журналистами газеты ‘’Импульс’’ и послушать информацию об 

электрохимическом заводе».  
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События краевого масштаба  

 

 

 

 

 

 

Красноярский край 

Любимый дом у Енисея,  

Красивые пейзажи за окном, 

Холмы, леса и рощи зеленеют, 

А травы стелются ковром. 

         Озер твоих и рек волшебный водный мир 

         Должны мы сохранить грядущим поколеньям. 

         И каждый человек по мере своих сил 

         В добро и красоту  всегда обязан верить. 

Не надо обижать ни зайца, ни лисы. 

Родимая природа нам подарила много. 

И где бы не был ты, но вот такой красы 

Не встретишь никогда у дальнего порога. 

          Нам техника дана, чтоб лучше сделать край. 

          Ты защищай его! Он самый-самый лучший! 

           И всем своим друзьям ты это передай, 

           Пусть все и навсегда они это заучат. 

 

Яна Разакбердиева, 8 «А» класс, школа № 2 г. Бородино  
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НАД НОМЕРОМ РАБОТАЛИ  

 

 

 

 

 

 

Полина 
Макрецова, 10А

Григорий 
Оситняжский, 7А

Яна 
Разакбердиева, 8А

Яна 

Оситняжская, 9А

Саша 
Кандеев, 7А

Маша 
Ковальчук, 10А

Сергей 
Журавлев, 7Б

Эльвира 
Мацкевич, 11А


